

# EDITORIAL

"La revista que tienes en tus manos, está en la línea de ser un espacio de comunicación profesional, en el que no pretendemos ser exhaustivos ni agotar las posibilidades que un tema puede sugerirnos, sino más bien mostrar dentro de cada campo de actuación aquellas novedades, que seleccionadas con rigurosidad puedan resultar de interés a la comunidad profesional.

Con este fin, hemos dedicado el número sesenta y nueve a profundizar en el mundo de la sexualidad.

El dossier, como claramente se expone en la introducción, hace un recorrido por los derechos sexuales, las actitudes en la educación, las opiniones y actitudes de los adolescentes, los abusos sexuales y la prevención de los mismos y por último los programas de reproducción asistida en el que se explica la importancia de la ayuda psicológica a las parejas infértiles.

Os ofrecemos, pues, una muestra actual del trabajo del psicólogo dentro de esta área en sus distintas vertientes de actuación.

Incluimos también una reflexión sobre la diferencia sexual y la clínica, así como otro artículo sobre la formación de especialistas en sexología.

La formación en psicología, en todos sus aspectos, es una cuestión que preocupa a la profesión, con tal motivo se celebraron en Valencia, los pasados días 26 al 28 de febrero, las VI *Jornadas Profesionales*, bajo el título: "Enseñanza de la Psicología y Praxis Profesional", acto que ya viene siendo habitual en el Colegio Oficial de Psicólogos del País Valencià, así como el XI *Sopar de Confraternitat*, que contó este año con la presencia de destacadas personalidades del mundo universitario.

Las jornadas se centraron en las cuatro grandes líneas de la psicología Educativa, Clínica, Organizacional e Intervención Social, que son las que más trascendencia tienen y de las cuales surgen las nuevas especialidades.

En cada uno de estos campos se abordó el tema del enlace entre la formación, incidiendo en la formación con especialización y la práctica diaria.

Fue conclusión unánime que la formación ha de ser inicial y permanente y también profesionalizadora, resaltando el papel de los colegios profesionales en la consecución de este fin.

La mesa-clausura de la jornada de trabajo, con la ya también tradicional asistencia de los distintos grupos políticos, fue presentada por Francisco Santolaya, el cual después de considerar a la psicología como una profesión que media entre las instancias políticas y la ciudadanía, insistió a modo de conclusiones en la necesidad dentro del Plan de Salud Mental de la creación real de dispositivos intermedios (Centros de Día,...) para la atención de pacientes ambulatorios, en la presencia del psicólogo en Salud Primaria (niños oncológicos,...) y en la función de mediación laboral del psicólogo organizacional (en conflictos entre patrón y sindicatos,...) como objetivos de necesaria e inmediata consecución.

Esperando querido lector, que disfrutes del presente ejemplar de la revista, recibe un cordial saludo.

Antonio Sanfeliu

Cristina Aguilar